

Le voyage de Chihiro, un rêve à l'ambiance japonaise...

Le voyage de Chihiro, film fantastique écrit par Hayao Miyazaki en 2001, est un film d'animation mélangeant fantastique, magie et traditions japonaises. On y suit les aventures de la jeune Chihiro perdue dans un monde qui la dépasse. En devoir de retrouver ses parents transformés par une sorcière, elle va devoir se faire des amis et traverser de nombreuses quêtes pour pouvoir rentrer chez elle.

Le film commence par la mise en place du déménagement de la jeune fille et se déroulera principalement dans la grande salle des bains à l'inspiration japonaise. Film pour enfant et adulte, la fin est des plus réussites de par le réalisateur et de par la jeune Chihiro qui retrouvera ses parents. Les musiques et décors du film nous plongent directement dans l'ambiance avec une incroyable bande son.

Le film met en avant ses paysages avec ses couleurs très voyantes et vives. De grands jeux de lumière vont principalement se jouer avec le ciel (jouant avec le nuit et le jour), qui rends l'esthétique du film très différente des autres dessins animés. Les personnages sont pour la plus part très attachant comme Haku, esprit de la rivière qui aidera la jeune héroïne dans sa quête, ou encore la sorcière Zeniba, qui même de pars son caractère arrive à se rendre attachante. Ce film possède une des esthétique les plus incroyables de son temps.

La fin fait place à l'ouverture d'esprit et l'envie de encore rêver. La plus part des plans de grands angles joue sur le vent et permet un 360° du paysage qui rends l'endroit magique.

Ce film fait autant rêver les grands que les petits. Il est impossible de s'ennuyer ou de ne pas rêver devant de chef d'oeuvre. Le travail réalisé et du moins excellent. Aucun détails du film n'est bâclé ou oublié. Les personnages très attachant, comme la petit Chihiro pouvant être comparé à Alice, d'Alice Aux pays des merveilles, qui est au début une petit fille capricieuse et qui petit a petit devient une réelle héroïne.

Pour conclure nous pouvons dire que ce chef d'oeuvre est a voir absolument, seul ou en famille, il est impossible d'en être déçu. Les graphismes du film vous laisserons sans voix et les plans plus ou moins rapproché vous ferons rêver ! A ne pas louper! <<"Le Voyage de Chihiro" dévoile un Miyazaki au sommet de son art>>.

